
Antwort zur Anfrage Nr.0552/2015 der Stadtratsfraktion ÖDP betreffend Finanzamtsgebäu-

de: Optionen zur Nutzung durch Stadtverwaltung (ÖDP) 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

Die Beantwortung der o.g. Anfrage ist sehr zeitaufwändig und daher bis zur Sitzung am 

25.03.2015 nicht möglich. 

Sobald die einzelnen Fragen geklärt sind, wird die Verwaltung das Ergebnis den Fraktionen un-

aufgefordert mitteilen. 

 

 

 

Mainz, 23.März 2015 

 

gez.  

Michael Ebling 

 


